

Grand Est - les plâtriers récompensés

by Le Moniteur - jeudi, juillet 02, 2015

<http://correspondances.fr/grand-est-les-platriers-recompenses/>

Pour sa 14ème édition, le challenge régional biannuel Placo Saint-Gobain, qui met en compétition les plus belles réalisations des plâtriers du Grand Est, s'est distingué par une unanimité quasi-totale du jury dans chaque catégorie.

l'école primaire d'Eloyes

En construction neuve, l'école primaire d'Eloyes (Vosges) et sa salle de musique ont séduit par les qualités acoustiques, les puits de lumière et l'esthétique des facettes murales réalisées par l'entreprise locale Gonsolin. En matière de monuments historiques, la réfection de l'église de Gerstheim, ravagée par le feu en 2012, l'a emporté grâce à la perfection des croisées d'ogives reconstituées en 3 D et en grande hauteur par l'entreprise strasbourgeoise Veyret Stenger. Dans la catégorie des chantiers contemporains, la finition du centre d'affaires Agipi de Schiltigheim a démontré la maîtrise de l'entreprise strasbourgeoise Plâtrerie Stilloise sur les travaux les plus complexes. Echu à Wery-Stenger Plâtre et Staff de Colmar, le prix Qualité environnementale récompense le respect scrupuleux des contraintes imposées sur le bâtiment parisien de la fondation Louis Vuitton dessiné par Franck Ghery.